

La Gobernadora Krist Naranjo compromete ayuda a más de 220 familias tras el mega incendio ocurrido en la Plaza de Abastos de Illapel. Las llamas devoraron la estructura del inmueble en cuestión de minutos. El municipio anunció un evento musical solidario con artistas locales, una «Abastatón» para el domingo 30 de junio.

Más de 200 locatarios lo perdieron todo, un voraz incendio se llevó en minutos años de esfuerzo, pero no su temple para salir adelante y luchar nuevamente por lo que consideran un estilo de vida y sobrevivencia. La feria de abastos de Illapel fue consumida el pasado jueves 13 de junio, al igual que el terminal de buses, el que contó con una reactivación en horas de la madrugada.

En ese contexto, y pese a las intensas lluvias durante la semana pasada, los locatarios siguieron luchando y recibiendo palabras de aliento de la comunidad. El fatídico acontecimiento convocó al comité de emergencia del

# Autoridad compromete ayuda para afectados en siniestro de Illapel



municipio y otras autoridades regionales, entre ellas la Gobernadora Krist Naranjo, que luego de conocer la situación de forma inmediata tomó contacto con el edil Denis Cortés para poner a disposición al equipo del Gobierno Regional a favor de la comuna.

## INVESTIGACIÓN

Las llamas devoraron la estructura del inmueble en cuestión de minutos, se trata de la superficie de su primer y segundo piso. En materia judicial, la fiscalía de Illapel ordenó diligencias a los peritos de la Policía de Investigaciones (PDI) para investigar el primer incendio en la plaza de abastos y otras consecuencias tras el siniestro.

En materia de ayuda, el municipio local compromete un apoyo a los locatarios afectados mediante informe social y entrega de cheques por la

suma de 400 mil pesos por locatario, además del retiro de escombros, apoyo de Indap, Corfo y otras ayudas.

En esa línea se estableció la habilitación de un punto de venta fuera de la plaza de abastos, la construcción del proyecto definitivo, lo que considera el diseño de una nueva plaza de abastos y la habilitación del terminal de buses provisorio, que permite proveer una solución rápida y temporal a los usuarios del transporte público y a los operadores de buses retomar sus actividades de manera ordenada y segura.

■ El incendio provocó mucha angustia, dijo Jeanette Olivares, locataria de la feria de abastos de Illapel, «nosotros siempre éramos el centro de apoyo de alguna necesidad de los vecinos de la comuna, ahora que nos tocó vivir el otro lado, estar en esta emergencia es terrible, es un desastre. El apoyo de la comunidad y el abrazo de nuestros clientes, el llamado telefónico ha sido un pilar fundamental para darnos fuerza y salir adelante».